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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 16 DEL 
09.05.2012. 
 
L’Assessore Ferrari prende la parola ed illustra con una sua Relazione l’argomento e 
conclude dicendo che questa è l’approvazione definitiva, in quanto la Variante n° 6 al 
Piano di Lottizzazione denominato “Casa del Sole” è stata adottata il 22 febbraio di 
quest’anno e ad oggi non sono pervenute osservazioni. 
 
Sindaco: ”Ringrazio l’Assessore Ferrari…Interventi? Maffezzoli…La parola al Consigliere 
Maffezzoli…..” 
Maffezzoli: ” Leggo sulla proposta di deliberazione: valutata la proposta del lottizzante di 
monetizzazione della proporzione di mq. 1690 di area standard a verde non realizzata, 
fermo restando il vincolo di individuazione e realizzazione a proprio carico delle aree da 
destinare a parcheggio pubblico nella misura prevista dalla vigente normativa in materia. 
Se vuole spiegarmi cosa significa?” 
Ferrari: ”Quando predisponi una lottizzazione, ci sono alcune tipologie di aree standard 
monetizzabili ed altre non monetizzabili….C’è una parte minima di parcheggio che non è 
monetizzabile. Solo il 50% dei parcheggi può essere monetizzato!” 
Maffezzoli: ”Allora, sull’area standard monetizzata, il lottizzante può costruirci sopra? 
Quindi diventa area edificabile.” 
Ferrari: ”Si! Diminuisce l’area standard  e aumenta la superficie edificabile!” 
Sindaco: ”Si, ma scusate, quello non è un Parco dove diminuisce l’area verde….Bisogna 
vedere a cosa è destinata quella zona ed in particolare quell’area. Quella zona è 
comunque dotata di altre aree standard e ci sono anche le aree a verde” 
Maffezzoli: ”Ma qual è l’area di cui trattiamo?” 
Ferrari:” E’ quella al di là del Tosano…..Per cui la zona - come diceva anche prima il 
Sindaco – è anche dotata di un’altra area di più di 1.500 mq. Che speriamo che nei 
prossimi mesi, venga adibita a giardino…..Questa, oltre ad una serie di altre aree verdi 
che ci saranno in seguito. 
L’area che viene monetizzata non era un giardino, ma era una cordonatura verde che 
prima separava il tosano dall’area retrostante…….Ora, dal momento in cui, invece, i 
parcheggi sono stati realizzati come una cosa unica con l’edificio commerciale, ecco che 
viene anche menola necessità di creare una barriera verde fra il Tosano e dei 
parcheggi….Ecco perché non è più necessario mantenere quest’area standard” 
Sindaco: ”Grazie. Altri interventi su   questo punto?...Nessuno”. 


